

Soria, 3 de abril de 2020

NOTA DE PRENSA

Un puzle, un perro apestoso y 116 enigmas para entretenerse el fin de semana

- Recomendaciones de juegos y libros para todas los públicos de la mano de las librerías Piccolo y Santos Ochoa.

De la mano de las librerías Piccolo y Santos Ochoa, en la ciudad de Soria, la Federación de Empresarios de Comercio de Soria (FEC Soria) comparte sugerencias para disfrutar del tiempo libre durante el fin de semana sin abandonar nuestro domicilio.

Las propuestas hechas por Santos Ochoa y Librería Pedagógica Piccolo contienen alternativas para todas las edades. Ambos establecimientos mantienen sus locales cerrados al público pero no han cesado su actividad y continúan operativos a través de la venta on-line y el envío a domicilio. Hoy nos invitan a un fin de semana amenizado con puzles, literatura para los más pequeños y muchas dosis de misterio e intriga.

Santos Ochoa hace un guiño en sus sugerencias a la celebración de ayer jueves 2 de abril, del Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil. Antonio, su responsable, presenta su menú:

"Para los más pequeñines, podemos empezar por "Los lobos que vinieron a cenar", un cuento sobre como las amistades más inverosímiles pueden llegar a hacerse realidad.

En la franja de 6 a 8 años, los libros de 'Perro Apestoso', editados por Blackie Books, son una apuesta ganadora. Su protagonista es un chucho, con todas las papeletas para ser un antihéroe, que a base de inocencia, bondad y entusiasmo se gana el corazón de cualquiera.

De 8 a 11 años, los cómics y los libros de Hilda (Bárbara Fiore en cómic, Montena lo edita en novela). Por ejemplo, 'Hilda y el pueblo oculto'. ¿Su argumento? Hilda es una muchacha intrépida, llena de valor y osadía, a la que ningún obstáculo ni peligro, real o imaginario, puede poner límites.

Y a partir de 12 años, "Mi hermano persigue dinosaurios", editado por Nube de tinta, una emotiva historia sobre el valor de la diversidad.

En la categoría de cómic infantil/juvenil, yo seleccionaría 'Hermanas', editado por Maeva Young. Es una novela gráfica que nos cuenta, con mucha ironía, las turbulencias de las relaciones fraternales.

Y pasamos a la sección de adultos con dos novedades y un clásico: el primero, un libro de género fantástico, que no suele ser muy comentado pero que merece mucho la pena: 'Un poco de odio', de Joe Abercrombie, editado por Runas. Un híbrido entre la fantasía épica tradicional y destellos steampunk, lleno de acción y apto tanto para avezados lectores del género como para quienes se quieran iniciar en él.

El segundo, 'La casa del padre', de Karmele Jaio, una de las revelaciones del año. Historia profunda y desgarradora sobre las relaciones paternofiliales y el relato que nos hacemos de ellas.

Y siempre hay que disfrutar de los clásicos, y aquí os propongo el 'Heike Monogatari', la gran epopeya medieval japonesa, en la preciosa edición de Satori, una obra de una riqueza poética e histórica monumental. Para dedicarle tiempo, que es lo que ahora nos sobra.

Tanto a Santos Ochoa como a Piccolo les hemos consultado por puzzles, uno de los artículos superventas en toda España, con existencias agotadas en grandes distribuidores. Las dos librerías sorianas cuentan todavía con unidades a la venta. Responde Antonio:

Y de puzzles, para los más pequeños, los progresivos de Educa, que incluyen distintos puzzles en una misma caja de, por ejemplo, 9 a 16 piezas, o de 12 a 25. Están geniales. Y algo más novedoso y que nosotros acabamos de recibir, también de Educa, son los 3D Adventures, a partir de 4 añitos, para que empiecen a explorar volúmenes.

Santos Ochoa posee tienda on-line con dirección www.santosochoa.es. Sin gastos de envío para pedidos en la ciudad de Soria por compras superiores a 10 euros.

Para darle al coco

David, desde Piccolo, comienza también sus recomendaciones por los más pequeños de la casa:

Empezamos por el área infantil con la serie 'Para niños listos'. Esta serie tiene tres colecciones diferentes. Son una especie de pasatiempos para niños. Es válido para niños de 7 años en adelante. Como ejemplo, este de 'Juegos de mates para niños listos. Más de 100 rompecabezas para ejercitar tu mente'.

Luego, también para los peques, tenemos uno que les puede ser de gran ayuda para que entiendan esta situación: 'El gran libro de las enfermedades [Reservoir Kids]'. Es un libro didáctico, ilustrado, que puede venir muy bien para que comprendan este extraño episodio para ellos.

Ya para más edad, a partir de 16 años en adelante, vamos con una novela-juego: 'La hermandad de los temerarios. 116 enigmas que resolver para desvelar el misterio'. Un libro muy entretenido y distinto, que sorprenderá a los que no conocen este género.

Siguiendo con ejercitar un poco el intelecto – muy aconsejable para este tiempo que nos toca pasar en casa– puede venir muy bien ‘Los 100 mejores juegos de ingenio. Entrena tu cerebro para los negocios y la vida’. Tiene un poco de todo. Son acertijos que te ayudan a estar listo para cualquier aspecto de la vida.

Y para cualquier amante de la lectura, muy al hilo de la actualidad, para acercarnos a lo que es la profesión médica, me parece una novela muy buena ‘La doctora’, de Silvia Tarragó. Aborda las vicisitudes de una mujer para ejercer la medicina en la España de los cincuenta.

Y fuera de lo que son los juegos en sí o los libros, y que están teniendo gran demanda, tenemos puzzles para niños, y nos quedan un par de ellos para adultos. Además, acabamos de recibir, porque también nos lo están pidiendo mucho, para niños, manualidades de DJECO; esta es una marca francesa con unos productos muy creativos, originales... Yo los aconsejo sinceramente.

Librería Pedagógica Piccolo recibe las peticiones del cliente a través de los teléfonos 975 213 138 y 664 725 379. También atiende vía Whatsapp. El plazo de entrega para pedidos en Soria y provincia es de 24 / 48 horas. Los pagos de los productos en Piccolo pueden efectuarse a través de transferencia bancaria o Bizum.

El público puede encontrar más recomendaciones de Piccolo en su página web www.familiapiccolo.com. Además, David responde también a consultas vía telefónica o por Whatsapp.

Y para las personas que deseen conocer más alternativas de establecimientos con productos de entretenimiento, pueden ojear la [‘Guía de Negocios Abiertos de Soria’](#), un catálogo, elaborado por FECSoria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria), para que cualquier persona residente en la provincia pueda encontrar lo que necesita durante el estado de alarma.

La última versión de este catálogo puede descargarse desde los sitios web www.fecSORIA.es y www.foes.es

Constituida en el año 2001, FECSoria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria) es una de las 44 Asociaciones Sectoriales que forman parte de FOES (Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas) que reúne a las empresas y negocios de comercio de la provincia de Soria.

Como Federación, FECSoria integra en su estructura a seis asociaciones: Asociación Soriana de Empresarios de Comercio (ASECO); Asociación Soriana de Carniceros (ASOCAR); Asociación Soriana de Confitería, Pastelería, Bollería y Repostería (ASEC); Asociación de Joyeros, Plateros y Relojeros de Soria; Asociación de Empresas de Distribución de Alimentos y Bebidas de la Provincia de Soria (ADISO) y Soriacentro-Centro Comercial Abierto de Soria.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es